

DELIK HUKUM

Jelang Pemilu 2024, Kapolsek Patrol Silaturahmi Kepada Tokoh Agama

Patrol - PATROL.DELIKHUKUM.ID

Feb 6, 2024 - 13:31



Dalam rangka untuk menjaga kamtibmas yang kondusif menjelang pelaksanaan Pemilu Presiden dan Wakil Presiden dan Pemilihan Legislatif tahun 2024 mendatang, Polsek Patrol terus meningkatkan sinergitas dengan para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta berbagai elemen masyarakat yang berada di wilayah hukum Polsek Patrol. demi terselenggaranya Pemilihan Umum yang lancar dan aman.

Tampak terlihat Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin, S.H. Silaturahmi dengan tokoh Agama yang berada di Desa Patrol Lor Kecamatan Patrol Kabupaten Indramayu yaitu Bapak Ustad Abu Bakar, Selasa (06/02/2024).

Dalam kesempatan ini Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin, S.H. meminta dukungan kepada tokoh agama Ustadz Abu Bakar dalam rangka mensukseskan jalannya tahapan demi tahapan pelaksanaan Pemilu Presiden dan Wakil Presiden dan Pemilihan Legislatif tahun 2024 mendatang, karena peran serta para tokoh agama sangat penting dalam mengajak masyarakat Patrol guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Patrol Kabupaten Indramayu.

Disisi lain juga tanggapan dari Tokoh Agama yaitu Ustadz Abu Bakar "Memberikan apresiasi terhadap Polsek Patrol Polres Indramayu dalam rangka pengamanan pemilu pada tahun 2024, Sangat mendukung aparat Kepolisian Polsek Patrol dan siap membantu dalam hal informasi yang berkembang di masyarakat khususnya yang dapat menimbulkan dan berpotensi terjadinya konflik," Ucap Pak Ustadz Abu Bakar.

"Kami minta peran serta dan dukungan dari para tokoh agama untuk mendukung aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban dalam menjalankan Pemilihan umum Presiden dan Wakil Presiden dan Pemilihan Legislatif tahun 2024 mendatang secara aman dan damai khususnya di wilayah Kecamatan Patrol. dan selain itu juga guna terciptanya pelaksanaan pemilu aman, damai dan sejuk." Tutar Kapolsek.

Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin, S.H. mengatakan kegiatan silaturahmi dan kedekatan antara Polri dengan para Tokoh Agama dapat terjalin dengan baik. "Kami berharap pesan kamtibmas yang telah kami sampaikan dapat diteruskan ke umat Islam yang lainnya, agar situasi khususnya Kecamatan Patrol tetap aman dan kondusif, tutup Kapolsek.